

EU - KONFORMITÄT SERKLÄRUNG (DE)

1. PSA: Knieschutz,
interne Produktnummer: 4303
2. Hersteller: HELMUT FELDTMANN GmbH, Zunftstraße 28, 21244 Buchholz/Nordheide
3. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller: HELMUT FELDTMANN GmbH
4. Gegenstand der Erklärung: Knieschutz;
interne Produktnummer: 4303
5. Der unter Nummer 4 beschriebene Gegenstand der Erklärung entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union: (EU) 2016/425
6. Angabe der verwendeten einschlägigen harmonisierten Normen oder sonstigen technischen Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird, einschließlich des Datums der Normen bzw. sonstigen technischen Spezifikationen:
EN ISO 13688:2013+A1:2021 und EN 14404:2004+A1:2010 (D) GS-PS-01:2020-07
7. Die notifizierte Stelle DGUV Test, Kennnummer 0299 hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung PS 23070006 ausgestellt.

Unterzeichnet für und im Namen von:

HELMUT FELDTMANN GmbH, Zunftstraße 28, 21244 Buchholz/Nordheide.

Buchholz/Nordheide, 20.09.2023



Thomas Feldtmann
Geschäftsführer



EU DECLARATION OF CONFORMITY (EN)

1. PPE: knee protection,
internal product code: 4303
2. Name and address of the manufacturer and, where applicable, his authorised representative: HELMUT FELDTMANN GmbH, Zunftstraße 28, 21244 Buchholz/Nordheide
3. This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer:
HELMUT FELDTMANN GmbH
4. Object of the declaration: knee protection;
Internal product code: 4303
5. The object of the declaration described in point 4 is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation: (EU) 2016/425
6. References to the relevant harmonised standards used, including the date of the standard, or references to the other technical specifications, including the date of the specification, in relation to which conformity is declared:
EN ISO 13688:2013+A1:2021 and EN 14404:2004+A1:2010 (D) GS-PS-01:2020-07
7. The notified body DGUV Test, Notified Body number 0299 performed the EU type-examination (Module B) and issued the EU type-examination certificate PS 23070006.

Signed for and on behalf of:

HELMUT FELDTMANN GmbH, Zunftstraße 28, 21244 Buchholz/Nordheide.

Buchholz/Nordheide, 20.09.2023



Thomas Feldtmann
Managing Director